

# REDAKSI SATU

## Bhabinkamtibmas Desa Mekar Asih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar DDS dan Cooling System untuk Jaga Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 09:08



*Bhabinkamtibmas Desa Mekar Asih Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar DDS dan Cooling System untuk Jaga Kondusifitas Wilayah*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, **Bhabinkamtibmas Desa Mekar Asih, Brigadir Ricko Wahyu**, melaksanakan kegiatan **Door to Door System (DDS) dan Cooling System** di **Kampung Sindang Asih, Desa Mekar Asih, Kecamatan Simpenan**.

Dalam kesempatan tersebut, Brigadir Ricko menyampaikan sejumlah imbauan kepada masyarakat, di antaranya:

**Mendukung kinerja Polri dalam menjaga kamtibmas**, serta menolak segala bentuk **berita hoaks dan ujaran kebencian** yang dapat memecah belah persatuan.

**Edukasi tentang Cooling System**, sebagai upaya menjaga keharmonisan dan mencegah potensi konflik di tengah masyarakat.

**Sosialisasi bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**, dengan mengingatkan warga agar tidak mudah tergiur tawaran kerja di luar negeri tanpa prosedur yang jelas.

**Imbauan kepada remaja** untuk menghindari kenakalan remaja, narkoba, miras, tawuran, serta penggunaan knalpot bising.

**Pencegahan kebakaran lahan**, dengan mengajak masyarakat tidak membuka lahan pertanian atau perkebunan dengan cara dibakar.

**Peningkatan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor)** dengan memastikan kendaraan dikunci ganda saat diparkir.

**Meningkatkan peran Pos Kamling** guna menjaga keamanan lingkungan, serta melaporkan segala kejadian menonjol kepada pihak kepolisian.

Kapolsek Simpenan, **AKP Erman, S.H.**, menegaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, serta memastikan wilayah tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

Masyarakat diimbau untuk terus **bersinergi dengan aparat kepolisian** dalam menjaga keamanan lingkungan dan segera melaporkan jika terdapat potensi gangguan kamtibmas.